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С Борисом Козловым 
 

Интервью 

-В моём предмете 6 классы совсем неактивные, потому 

что я у них не веду,- отвечал гость, всё так же 

подшучивая:  

-Зато самые активные у меня 10 классы.  

Кем Вы хотели стать в детстве? 

-Космонавтом, но у Литвы нет выходов в космос, 

поэтому я пошёл учиться по другой специальности, то 

есть на учителя. 

-Какой ваш любимый цвет? 

-Красный. 

А почему? 

-Потому что он такой яркий, позитивный и создаёт 

хорошее настроение. 

-Почему Вы назвали свой театр «Серый кардинал»? 

-Это не я назвал, это зрители так его назвали. А мы об 

этом узнали потом и решили название сохранить. 

-А почему Вы выбрали именно предмет истории? 

-Потому что мне показалось, что история поможет мне 

понять, кто я, что я, куда иду, зачем живу, что нами 

движет,- недолго думая, ответил Борис Геннадьевич. 

-Какое у Вас любимое время года? 

-Время года? - риторически спросил гость.- Осень. 

Потому что осенью пора идти в школу,- вновь 

подшутил Борис Геннадьевич. И добавил: 

-Спасибо Вам большое за интервью. 

-Спасибо Вам. Было очень интересно узнать о Вас чуть 

больше.  

-И мне, приходите ещё. 

-Обязательно придём. 
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